
2016～2017年度 R Iテーマ 

【第1398回例会次第(2017年6月第3週)】 

5月22日のMakeUp後の出席率 93.22％ 

No．1356 

【第1397回例会記録(2017年6月第1週)】 

日時：2017年6月5日(月) 12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

出席率  63名[内免除7名] 中 34名 57.63％ 

ビジター 0名  

RI会長 :ジョンＦ･ジャーム(米国) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 庄司尚史(境港) 

 会長：波多野和雄 幹事：長谷川義明 雑誌･会報：岩﨑武夫  

人類に奉仕するロータリー 

１. 開会点鐘             

２．「日も風も星も」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ           ビジター受付 

    境港ＲＣ…6/20(火）移動例会        あり 

    米子東RC…6/21(水)夜間例会       あり 

    米子RC…6/23(金)夜間例会         あり 

   Ｂ．その他           

６．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

     出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

   Ｂ．雑誌・会報委員会  「ロータリーの友」紹介 

  Ｃ．その他 

７．臨時総会  細則改正の件 

９．閉会点鐘 

   【次回(第1399回)例会のご案内】 
   6月26日(月) 18：30～ロテルフレール 
   【最終例会】  

【卓話】「玉石混交の美容治療の実態」 

                  林原医院 院長 林原伸治 氏    

 当医院は昭和４３年父親が開院して来年

５０年を迎えるが、現在は美容外科・形成

外科等を専門にしている。美容整形とは

医学用語ではなくマスコミが作り上げた言

葉で、雑誌・テレビ・ドラマで最近よく取り

上げられており、納得できるものもあるが、これは違うのでは

ないかと思われるものも多いのが実態である。 

良い実例を紹介すると、シワをとりたい希望のある７０歳後

半の女性は、シワをとらなくても年相応でおかしくないが、治

療後シワがなくなり若返ると髪や服装をオシャレするように

なった。患者のクオリティー・オブ・ライフ（生活の質）を向上さ

せるお手伝いが出来たと思っている。私自身もレーザー治療

で肌が綺麗になった体験をしている。また、私の同級生は育

毛治療した結果、別人のように髪がフサフサになった。一方、

最近男性においては髭の脱毛が増えており、私も治療して２

０年程度になるが、ほとんど髭を剃ることはなく快適である。 

悪い実例を紹介すると、針を指したり火傷したりする行為

が原因で脱毛トラブルが発生しているほか、今年２月には豊

胸手術を受けた女性が麻酔を原因として死亡した。これらの

問題点としては、医師免許を持っていなかったり、専門的知

識を持っていない医師が治療や手術を実施したこと等が挙

げられる。また、失敗した治療をされた患者が医師を訴えよう

としても、医師側が弁護士を雇って示談金で解決し患者側が

泣き寝入りしているケースもあると聞いている。 

良い医師と悪い医師の見分け方は難しいと思うが、ど派手

なホームページは要注意なほか、不明な場合は是非私に聞

いて下さい。     （西宇建雄 記） 

 

～ロータリー親睦活動月間～ 

お 知 ら せ  

・米子市学童軟式野球大会開会式 

      …6/24(土）日野川公園運動グランド 

・米子南・米子東RC合同懇親ゴルフ会 

       …6/25(日)大山平原ゴルフクラブ 

・最終例会…6/26(月)18：30～ロテルフレール 

・米子市学童軟式野球大会閉会式 

       …7/1（土）米子市民球場 

日時：2017年6月19日(月)12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

８．【卓話】｢児童相談所で見えてきたこと」 

   米子児童相談所 相談課係長 遠藤正裕 氏 

スマイル  

 波多野和雄会員…9日より11名でアトランタ国際大会

に出発します。 

昨日、末娘が結婚式を挙げました。 


